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Andrés Chadwick renuncia a la UDI ! presenta una 
querella contra 10 diputados oficia 
E El presidente de la UDI, diputado Guillermo 
Ramírez, informó este martes que el exministro 
del Interior, Andrés Chadwick, renunció al partido 
en medio de su vinculación con el caso Audios, en 
cuyo marco han trascendido mensajes de texto del 
abogado Luis Hermosilla en que se le menciona. 
Ramírez indicó que “el exministro Andrés Chadwick 
me llamó hace dos semanas para notificarme que 

acusaciones. 

istas 

había renunciado a la UDI, lo hizo a través de la 
página del Servel”. Explicó que “lo que me dijo es 
que lo hacía para no dañar a la UDI ante las injustas 

Este martes también se confirmó que Chadwick 
presentó una querella en contra de 10 diputados 
oficialistas, a los que acusó de injurias graves y 
calumnias en su contra. 
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Grandes empresarios definirán el 12 de 
diciembre 

  

POR CAROLINA LEÓN 

Un par de semanas, de aquí a 
fin de mes, le queda a cada una de 
las seis ramas que conforman la 
Confederación de la Producción y 
del Comercio (CPC) para definirse 
sobre los nombres de quienes 
liderarán al sector empresarial en 
los próximos dos años. 

Este martes el comité ejecutivo 
dela entidad, presidido por Ricardo 
Mewes, e integrado por la vice- 
presidenta Susana Jiménez, y los 
líderes de la Sociedad Nacional de 
Agricultura (SNA), Cámara Nacional 
de Comercio (CNC), Sociedad Nacio- 
nal de Minería (Sonami), Sociedad 
de Fomento Fabril (Sofofa), Cámara 
Chilena dela Construcción (CCHC) y 
Asociación de Bancos (Abif), acordó 

Ml Ese día también 
se deberá definir 
al próximo 
vicepresidente 
de la entidad. 
Los seis gremios 
que conforman 
la multigremial 
tienen hasta fin de 
mes para presentar 
a sus candidatos. 

que el jueves 12 de diciembre se 
realizará la elección de quienes 

encabezarán la multigremial. 
Si bien la mesa directiva se de- 

finirá ese día, los nombres de los 

candidatos para ambos cargos de- 
berán estar sobre la mesa antes, ya 
que Mewes les dio hasta el término 
deoctubre a las ramas para plantear 
sus opciones. 

Los nombres, hasta ahora 
Ya suenan varios nombres para 

la presidencia, aunque ninguno   

formalmente: la actual vicepre- 
sidenta de la multigremial y con- 
sejera de Sofofa, Susana Jiménez; 
el presidente de Empresas CMPC 
y consejero de Sofofa, Luis Felipe 
Gazitúa; el presidente de la Sonami, 
Jorge Riesco; y el expresidente de 
la CChC, Juan Armando Vicuña. 

Pese al listado y cerca de dos 
meses de la elección, aún no hay 
definiciones concretas. Algo inusual 

en las elecciones de la multigremial, 
donde se acostumbra tener conbas- 

tante más anticipación los nombres 
de los interesados en el cargo. De 
hecho, ha habido ocasiones en que 
se han conocido los candidatos con 

mucha antelación. Así ocurrió en 

2020, cuando se enfrentaron Mewes 

y Juan Sutil. 
Al interior de los gremios se 
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estarían tomando su tiempo. Para 
algunos, incluso, la definición 
más concreta debiera venir de la 

Sofofa, ya que dos posibles cartas 
corresponderían a ese gremio. 
Consultados al respecto, declinaron 
hacer comentarios. 

Con todo, varios conocedores 
del asunto plantean que no sería 
sorpresa que el próximo líder venga 
del listado de opciones ya conoci- 
do, pero tampoco se descarta que 
aparezca un nuevo competidor. 

“Más allá de que a mí me guste 
uno u otro, porque efectivamente 
tengo mis preferencias”, dijo Mewes 
riendo, sostuvo que aquí es crucial 
que las ramas tomen una definición. 

“Yo soy un elector más y, por 
lo tanto, yo, tal como les dije a las 
ramas, tengo que esperar cuáles son 

    

esos candidatos que ellos tienen que 
proponer y abocarnos al cronograma 
que nos hemos impuesto, y que 
termina el día 12 de diciembre de 

este año”, dijo Mewes. 
Consultado respecto a si es el 

momento de que la entidad sea 
liderada por una mujer, el actual 
líder gremial sostuvo que “tiene 
que asumir la mejor persona de 
cara a lo que viene por delante”. 

Y es que el dirigente gremial 
cree que 2025 será particularmente 
complejo. “Es un año de elecciones. 
Vamos a tener cambio de gobier- 
no también dentro del período. 
Entonces, tenemos que ser muy, 
muy responsables de buscar a la 
mejor persona para que pueda llevar 
adelante un periodo complejo”, 
manifestó. 

La salida de Alvear 
Otro hito que se oficializó en el 

comité de este martes, fue que el 
gerente general dela CPC, Fernando 
Alvear, dejará el cargo en esa fecha, 
tras 14 años en la entidad. 

“Ha sido un privilegio contar 
con Fernando Alvear como mano 

derecha en la CPC. Destaco su ex- 
celente trabajo y grandes virtudes 
humanas, quelo han transformado 
en un pilar del quehacer empresa- 
rial, reconocido transversalmente 
por quienes lo conocen”, expresó 
Mewes. 
Consultado respecto a cómo 

será el proceso para definir a su 
reemplazo, el presidente de la 
Confederación explicó que van a 
buscar candidatos, un proceso en 
el que participará Alvear. 

“El es el que conoce, y durante 
mucho tiempo, el funcionamiento 
de la CPC. Ya hemos conversado 

con él para pedir algunas reco- 
mendaciones sobre el perfil”, dijo 
Mewes, y agregó que la intención 
es elaborar una terna de candida- 

tos para presentarla al próximo o 
próxima titular de la CPC.
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